
  
 
                                                                                             

  
  
  

A-02-03 
  

  

Membres présent-e-s 
  

  
Observateur-rice-s 
  
0.0             Procédures 
  

François-Xavier Charlebois propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Gaëlle Lalonde appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Gaëlle Lalonde propose François-Xavier Charlebois comme président du Bureau 
exécutif et  Marie-ève Cosette comme secrétaire 
 Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption des procès verbaux (05 juillet et 09 août 2002) 
  

François-Xavier Charlebois propose l’adoption des ordres du jour du 05 juillet et du 
09 août 2002 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3             Suivi des procès-verbaux 
  
            Gaëlle Lalonde à fait les pieds et elle trouve ça cool. 
  
            Permanence : Jonathan Plamondon dit que les permanent-e-s sont engagés de 
facto  

  
0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

François-Xavier Charlebois propose l’ordre du jour tel que modifié 
0.0             Procédures 
0.1      Præsidium  

R.G. Jonathan Plamondon Externe  Marie-Ève Cossette  
S.G. François-Xavier 

Charlebois 
Info. Gaëlle Lalonde  

Interne Yannick Falardeau Mob.  Vacant  

Pédago Maude Lespérance  Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine L.-Samoisette Délégué sem. Mond. Yannick Trudel  
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0.2             Lecture et adoption des procès verbaux (05 juillet et 09 août 2002))  
0.3             Suite des procès-verbaux  
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et/ou réflexions 
  
1.0             Bureau exécutif  
2.0             Semaine de la mondialisation 
3.0             Photocopies à 0,05 $  
4.0             Exonération cotisation 
5.0             Modification de charte 
6.0             Budget 
7.0             Assemblée générale 

7.1             Praesidium 
7.2             Ordre du jour  
7.3             Mobilisation 

8.0             Élections 
9.0             Journée d’accueil culturel 
10.0        Externe 

10.1        Retour Forum pancanadien  
10.2        Retour Camp orientation ASSÉ 
10.3        Planification externe 

11.0        Party début de session  
12.0        Affaires diverses 
13.0        Levée 
Gaëlle Lalonde appuie appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration  
  
François-Xavier Charlebois: 

De citer Josiane Séguin, nous sommes une « bande de zélés, disjonctés    et 
qui se prennent trop au sérieux ». 
De citer Amélie : « Hey, cé le fatiguant de l’asso » 

  
Marie-Eve Cosette 

J’ai un kyste dans la main gauche qui m’empêche de bien écrire. 
  
Gaëlle Lalonde  

Venez visiter le zoo sur la rue Cartier.  
  
Maude Lespérance 

Je citerai mon père : « Maude, c’est le temps que tu t’en aille en appart ». 2 
fois en une semaine. 

  
Justine Lévesque-Samoisette 

Mieux être un « exécutant disjoncté » qu’un végétal qui cherche la plogue. 
  
Jonathan Plamondon 

S’abstient. L ’abstinence est de mise lors d’un sevrage. 
  
Catherine Tremblay  

Marie-Eve la salvatrice sanitaire du micro-onde de l’asso et les bactéries lui 
ont parlé. 

  

Page 2 sur 8

2004-07-26http://www.cvm.qc.ca/agecvm/PV/A02/BE/03-020827pvbe.htm



Yannick Trudel 
Baloche fout la zone. 

  
  
0.6             Régie et / ou réflexion  

  
Jonathan propose que les régies soient faites par écrit à l’avenir. 
Catherine appuie. 
Adoptée à l’unanimité. 
  
François-Xavier Charlebois 

Ordre du jour des prochaines réunions AGECVM-CVM 
  
Marie-Ève Cossette  

Carte des assos du Québec 
Mobilisation à la remise des horaires  
Forum pan-canadien 
Camp d’orientation de l’assé 

  
Gaëlle Lalonde  

Fabrication des pieds indiquant le chemin de l’asso 
Schéma pour les propositions en Assemblée générale 
Brouillon du journal l’Assault 
Lu sur documents exécutants + Assault  

  
Maude Lespérance 

Tournée des départements pour se présenter 
Tentative de prendre un rendez-vous avec Michel Boisvert 
Syndicat des profs 
Premières plaintes 
Charte des droits étudiants 

  
Justine Lévesque-Samoisette 

Budget automne 2002 
Photocopies à 0.05$ 
Négociation de l ’avenant au contrat de Maxime Giguère (Exode) 

  
Jonathan Plamondon 

Mobilisation à la remise des horaires  
Camp d’orientation de l’assé 
Forum pan-canadien 
Rencontre avec Michel Boisvert deux fois  
Rencontre de l’exécutif syndicat des profs deux fois 
Rencontre du comité de sélection du directeur général 
Rencontre des comités étudiants 

  
Catherine Tremblay  

Démarche pour le party de début de session 
  

1.0    Bureau exécutif  
  
François-Xavier Charlebois prépare son « speach » émotif. 

- C’est une grosse session. 
            - Action en coopération car on est tous et toutes des étudiant-e-s 
            - Il est confiant et content! 
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Jonathan Plamondon : (    ) à Frank  
            - La dernière session s’est finie en beauté; faut rouler! 
            - Grève aux autres syndicats? 
            - Suggère d’éviter les « cliques » 
            - Assemblée générale : Point élection  

- Il faut quelqu ’un de rigoureux ou rigoureuse dans le processus 
électoral 
- Proposer l’exécutif en tant qu’ÉQUIPE en campagne  
- Débats et questionnements sur les exécutant-e-s potentiel-e-s et les 
élections 

  
Catherine Tremblay est heureuse d ’avoir aidé les étudiant-e-s. 
  
Justine Lévêsque-Samoisette est heureuse d’avoir retrouver son « beat » 
  
Le secrétaire général et le responsable général iront prendre une bière avec l’interne 
avant l’assemblée générale du 4 septembre. 

  
2.0            Semaine sur la mondialisation 
  

Contrat signé avec Albert Jacquard 
dépôt de 920.20$ - La conférence sera le vendredi à 15h30. Vente de livres?  

  
Greenpeace 

jeudi 15h30. OGM, changements climatiques 
  
Journée de la femme 

à vérifier 
  
Ventes diverses 

infos à prendre 
  
Maxime Auguste 

information 
  
Problématique autochtone 

mercredi 12h30 
  
Médecins sans frontière 

lundi 15h30 
  
Clowns sans frontières 

un kiosque mais pas de conférences officielles 
  
Attac Québec+ greenpeace 

kiosque 
  
ADDS 

??? - Mathieu Savard 
  
Affiches faites. Horaire+calendrier plus tard. 10-15 couleurs 
  
Jonathan Plamondon demande à ce que le calendrier soit prêt d’ici la fin de la 
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semaine. 
  
Vendredi soir : Sarah Charland-Faucher 
                           Souper à l’Exode, Richard Desjardins. Amnistie internationale 
  
Coûts :  

Jacquard : 2000$ 
Affiches  
Greenpeace : 50$ 
Médecins sans frontière : 100$ max  
Maxime Aguati 

  
François-Xavier Charlebois se propose pour assurer la coordination de la 
mobilisation à l’externe avec Gaëlle Lalonde 
  
Rencontre avec Cynthia Lacombe pour une édition spéciale du Phoros 

  
3.0    Photocopies à 0.05$ 

  
Différence des coûts de production à payer au CEGEP.  
  
Voir documents en annexe 
                        Analyse coût des photocopies CVM 
  
Autres dépenses 

Nous sommes prêts à payer pour 3h00 par semaine 
20$/heure x 3 heures x 30 semaines        = 1 800,00 $  
CEGEP voulait taux fixe de 2 000,00 $, quelque soit le nombre de copie 

à trop perçu de 400,00 $  
  
AGECVM 

Autres dépenses : 
1 800,00 $ / copie 

Taux fixe étagé tel que sur P.V. du 27 août 2002-08-28  
À proposer en ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

  
Souligner que si c’est refusé : 

- Ce sera plus cher : photocopies à 0,10$ 
- Location de photocopieur à placer dans nos locaux 
- Justine, tu vas rocker!!! 

  
4.0    Exonération cotisation  
  

Jonathan Plamondon  
Parents monoparentaux ne paient pas les frais d’inscription, sauf les frais 
d’inscription de membership à l’AGECVM 
  

Débat sur les façons d’exonérer les étudiants dans le besoin, éligibles au Fond 
d’urgence du cégep 
  
Jonathan Plamondon propose d’amender la charte officiellement en ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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François-Xavier Charlebois propose de charger un dollar honorifique aux étudiants 
exemptés des frais d ’inscriptions du CEGEP en tant que cotisation à leur Association 
Étudiante. 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
  
Jonathan Plamondon demande le vote 

Pour               04 
Contre            03  

Adoptée à la majorité 
  

5.0            Modification charte  
  
  
Voir Annexe 2  
            Proposition Modification Charte  
  
Jonathan Plamondon propose un avis -motion, en Assemblée générale, un pour 
modifications diverses et un pour frais exonérés, selon la charte modifiée telle que 
remise aux exécutants 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
6.0            Budget 

  
Justine Lévêque Samoisette expose : 

-       Permanence 
-       Dette Écho-logique -> aux mains des comptables 
-       Salaire, etc. 

  
Jonathan Plamondon félicite Justine Lévêque-Samoisette pour la bonne planification  
Félicitations collectives 
  
Justine Lévêque-Samoisette propose l’adoption du budget à proposer en Assemblée 
générale le 04 septembre 2002 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

7.0            Assemblée générale  

  
François-Xavier Charlebois signifie l’importance d’une bonne première Assemblée 
générale 

  
7.1             Praesidium 

  
On suggère Maxime Giguère 
  

7.2             Ordre du jour 
  
Jonathan parle d’expliquer le code Morin et les procédures aux étudiants 
avant l’Assemblée générale  
  
François-Xavier Charlebois propose de se déguiser en Hot-dog et de faire le 
cheval à la fin de l’Assemblée générale  
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Gaëlle Lalonde appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Jonathan Plamondon propose que l’ordre du jour qui suit pour l’Assemblée 
générale du 04 septembre 2002 : 

1.0    Budget 
1.1      Bilan 
1.2      Prévision automne 2002 

2.0    Exonération 
3.0    Modification de la charte  
4.0    Élection 
5.0    Affaires diverses 
6.0    Levée 

  
7.3      Mobilisation 

  
François-Xavier Charlebois se propose pour coordonner la mobilisation  pour 
l’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE à partir de vendredi  
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Tempête d’idées : 

Marie-Êve Cossette suggère qu’une dizaine d’hommes sandwich se 
promènent dans les cours.  
  
Jonathan lance l’idée d’un beach 
  
Marie-Êve Cossette veut un A. et un G. qui se promènent main dans 
la main dans le CEGEP. Pancarte explicative à suivre les jours 
suivants. 
  
Flyers à faire impérativement 

  
François-Xavier Charlebois propose qu’une rencontre soit tenue le mercredi 
28 août 2002 à 18h pour prendre les dispositions nécessaires à l’entreprise 
de mobilisation. 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
8.0            Élections 

  
Déjà traité en point 1. 

  
9.0            Journée accueil culturel 

  
Cette journée aura lieu le mercredi 11 septembre 2002 

  
Gaëlle Lalondepropose qu’on attende des nouvelles de Yannick Falardeau 
Marie-Eve Cossette appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
10.0       Externe 
  

Voir rapport de délégation 
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            Orientation pour la session 
  
11.0      Party début de session 

  
Café Campus 9 septembre 2002 
  
Le DJ de la place coûte 150,00$  
  
Le Café Campus exige un dépôt de 500,00$ remboursable si il y a plus de 500,00$... 
  
Plus ou moins satisfaisant. 
  
Remue-méninges 
  
On conclut en demandant de voir tout cela avec Cynthia Lacombe, la nouvelle 
permanente culturelle 
  

12.0      Affaires diverses 
  
Gaëlle Lalonde  

Rosée demande que la terrasse du 5ème soit non-fumeur. 

Est-ce possible de le demander en Assemblée Générale? 
Jonathan Plamondon :  
Difficile à demander au CEGEP, mais mouvement non-fumeur…?!? 
  
Historique de l’AGECVM et rédaction 
  
Planification AGECVM-CVM : 13h30  
  
B.E : 15h00 
  

13.0      Levée 
  

Gaëlle Lalonde propose la levée de la réunion 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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